

Fecha: 26-01-2026
Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
Tipo: Cartas
Título: **Cartas: Destaca atención**

Pág. : 5
Cm2: 60,3
VPE: \$ 52.432

Tiraje: 4.800
Lectoría: 14.400
Favorabilidad: No Definida

Destaca atención

● Quiero destacar la gran labor que realiza el equipo de salud que está a cargo de la atención de mi papá, en especial a los profesionales de atención domiciliaria y del sector Antumalal del cesfam Sabat de la APS.

Son personas que están muy pendientes del cuidado de mi papá, que tienen un trato muy amable, profesional y humano.

Realmente merecen todas las felicitaciones por su labor, tens Fabián Monsalvez, dr. Olivares, enfermera María José Moreno, nutricionista Amanda. Y el kinesiólogo José Valenzuela y terapeuta ocupacional José Matías Inostroza, ambos excelentes profesionales, un siete.

También a la dra. Reyes de Neurología del hospital cuyo cambio de esquema adecuado a la enfermedad de mi padre, ha sido clave para mantener un mejor estado de salud.

Ojalá estas atenciones se puedan multiplicar, destinar más horas y ampliar los equipos porque son fundamentales para mantener a pacientes domiciliarios, porque pienso que si la región va envejeciendo entonces habrá que prepararse para que todos puedan tener la misma experiencia positiva.

Gracias al equipo del Cesfam Sabat por su vocación.

*Maria Soledad Ojeda G.
soledad.ojedag@gmail.com*